



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vígueras

Además de lidiar con los problemas propios de un gobierno en un país tan complicado como México, la presidenta Claudia Sheinbaum tiene que enfrentar las presiones de Donald Trump, quien —como en el caso de la reciente reunión con Putin— muestra que no conoce de diplomacia y todo lo quiere arreglar como si fuera una de sus empresas.

Pero los compañeros de partido de la presidenta tampoco ayudan a facilitar su labor. La semana pasada, el titular de Educación Pública, Mario Delgado, tuvo que responder en una conferencia mañanera acerca de su viaje a Portugal, asegurando que lo pagó con sus propios recursos; la semana que inicia, tendrá que volver a Palacio Nacional a aclarar lo de su departamento en el exclusivo Reforma 222, algo acerca de lo cual ya aclaró que había un error de captura en el precio del inmueble.

Pero el detalle es que con esa aclaración que dio el pasado fin de semana también aceptó la propiedad, algo que se suma a su confesión de que viajó a Europa con sus propios recursos; esto va en contra de lo que la presidenta ha dicho acerca de ejercer el poder con humildad, pues si un exdirigente, exlegislador y actual secretario de Estado tiene para darse esos lujos debería ganar mucho más que el titular del Ejecutivo Federal y aquí es donde las cuentas no cuadran.

Así que los rumores de la posible salida de Delgado de la SEP no harán sino aumentar de volumen.

Otra correligionaria de la presidenta, la diputada Sandra Anaya, ha presumido sus viajes por

diversas partes del mundo, como la Muralla China u otros países europeos; aquí el detalle es que es investigada por el actual gobierno de Morelos, en donde fue tesorera de Cuauhtémoc Blanco, por un asunto de desvío de recursos, algo que se agrega al escándalo por ser parte del turismo de lujo que ha golpeado a Morena en su imagen en fechas recientes.

Eso sin contar con el tema de Beatriz Gutiérrez Müller y su nueva nacionalidad, además de su residencia en una zona exclusiva de Madrid.

Para la presidenta Sheinbaum, esto se convierte en preguntas que tendrá que responder en sus conferencias mañaneras, respuestas que opacarán algún otro anuncio de su gobierno.

Queda claro que, con estos compañeros de partido, no necesita enemigos.

APUNTES ELECTORALES

Alejandro Armenta, gobernador de Puebla, en reunión con reporteros a la salida de un evento, ofreció disculpas a sus familiares porque no podrán participar en elecciones, esto luego de que su primo Ignacio Mier publicara un video en redes sociales en los que negaba el parentesco, buscando ser candidato a gobernador de la entidad en 2030.

La presidenta del Partido Verde, Karen Castrejón, señaló que su partido no dará un cheque en blanco al gobierno federal en materia electoral y que esperarán a conocer la iniciativa para fijar su postura; los temas de más interés para este partido, según la dirigente de dicho partido, son el financiamiento público a los partidos y la reducción o eliminación de plurinominales.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México